

Los nuevos testigos, que se pasaron por el Juzgado de Orgaz para declarar sobre el caso Ballesteros, aseguraron ver al exguarda de Abelló, Angel López, con un rifle con silenciador y un cetme aunque ninguno de ellos sabía si el cetme se lo había proporcionado Juan Abelló. Sin embargo, el hermano del guarda aseguró que el financiero le entregó a Angel el arma militar para deshacerse de las reses de Ballesteros y que tenía otra igual en su armero particular

## LOS NUEVOS TESTIGOS QUITAN FUERZA AL CASO BALLESTEROS

# El hermano del exguarda declaró ver un cetme en el armero de Abelló

**E**n esta ocasión les llegó el turno a los que fueran amigos de Angel López Fernández, a su hermano y al guarda de la finca Ballesteros. Los cinco acudieron, hace unos días, a declarar al Juzgado de Orgaz en relación al caso Ballesteros y a diferencia de los anteriores testigos, que apenas sabían nada, -como se recordará, desconocían la existencia del rifle con silenciador, la del cetme y no sabían de la matanza de reses-, estos últimos explicaron, entre otras cosas, que era cierto que Angel López había tenido en su poder dichas armas y que él les dijo que, al menos, el rifle se lo había proporcionado el financiero, Juan Abelló. Sobre el

cetme, desconocían quien se lo había proporcionado. El hermano de Angel, por su parte, manifestó que se lo había dado el empresario e incluso llegó a ver un cetme en el armero de Abelló.

En el Juzgado de Orgaz se continuaba con las diligencias para esclarecer la denuncia interpuesta por Angel López Fernández, vecino de Mora, contra Abelló, en la que, además, el querellante se auto inculpaba de haber cometido varios delitos, -amenazas, coacciones, tenencia ilícita de armas, depósito de municiones, robo, daños contra el medio ambiente, delito ecológico-, pero siempre bajo las órdenes del empresario y exjefe suyo, Juan Abelló y bajo las de su abogado, Francisco Ortiz. En la misma querrela, López Fernández aseguraba que Abelló le había propuesto matar al alcalde de Los Yébenes, Vidal Gallego,

con quien el empresario mantiene un litigio por la titularidad de las fincas Las Serpes y Torneros.

El que más tajante y más firme se mostró a lo largo de la última comparecencia judicial fue, sin duda, el hermano de Angel, Urbano López Fernández que explicó a la magistrada "conocer perfectamente, al igual que el resto de su familia, el hecho de que a su hermano se le ordenó que procediera a dar muerte a los animales del coto Ballesteros en su totalidad", ayudándole en tan comprometida misión y que Angel "lo había hecho directamente bajo las órdenes de Francisco Ortiz e indirectamente bajo las de Juan Abelló quienes le dieron un rifle Santa Bárbara con silenciador y un cetme".

Urbano relató cómo su hermano Angel le solicitó que pusiera el rifle a su nombre ya que las relaciones con sus jefes habían empeorado y temía que se lo pudieran quitar. De hecho, y según Urbano López, Francisco Ortiz, abogado de Abelló, le pidió que le devolviera el arma a cambio de regalar al declarante una moto acuática. Pero, sin duda, la declaración más comprometida que hizo Urbano López fue la afirmación de que había visto otro cetme, como el que tenía su hermano, en el armero de Abelló, cuando Angel le llevó a la casa que el financiero tiene en las Navas, después de celebrar una Noche Vieja. Recuerda que "mientras estaba viéndolo apareció el Sr. Primo de Rivera y posteriormente Juan Abelló y Angel les presentó a ambos manteniendo con ellos una pequeña conversación".



En la foto, Angel López junto a José y Juan Andrés cuando corrían tiempos mejores entre los tres y salían a cazar juntos